

Autour de la filière bois

Des spécialistes de la filière bois se sont retrouvés à Gesves pour envisager l'avenir. Deux axes se dégagent.

Une cinquantaine de personnes se sont retrouvées pour envisager l'avenir de la filière bois. Après l'accueil par Christophe Gilon, président du GAL *Tiges et Chavées*, le public a visionné un reportage du JT de France 2 sur le sujet, ainsi que le film *Le printemps du Feuillu* et un reportage de l'émission *Clé des Champs*.

La présentation du territoire a été faite par Philippe De Wouters, directeur de la Société royale forestière. Plusieurs spécialistes, tous représentatifs de la filière bois, sont intervenus, François Deneufbourg, responsable développement à l'Office économique wallon du bois ;

Vincent Colson, responsable de la Cellule d'appui à la petite forêt privée ; Olivier Gonne, brigadier DNF et administrateur au GAL ; Charles Debois, gestionnaire du Domaine de l'Université de Namur ; MM. Hontoir et Dubois, des scieries du même nom et Jérémy Léoni, ébéniste.

La soirée avait pour objectif d'affiner et de valider avec les acteurs concernés les pistes de projets évoquées en perspective de la prochaine programmation GAL (Groupe d'action locale) 2014-2020. Ces pistes, a expliqué Xavier Sohet, coordinateur du GAL, se structurent autour de deux axes principaux, le développement général de la filière bois et le projet social *De la Graine à l'Objet*. Il s'agit de la création d'une entreprise à finalité sociale, dont l'objet serait d'entretenir et gérer les forêts non exploitées et de valoriser ce bois local pour différents types de réalisations, comme des cabanes, du mobilier urbain ou des jeux géants. ■